

'Bendicen' expectativa turística (Reforma 09/03/16)

'Bendicen' expectativa turística (Reforma 09/03/16) Por Dayna Meré Cd. de México México (09 marzo 2016).- A lo largo de la Semana Santa y la de Pascua, 10 millones 914 mil visitantes nacionales y 3 millones 616 mil visitantes extranjeros se desplazarán por el territorio nacional, lo que dará un total de 14 millones 530 mil viajeros, prevé la Federación Mexicana de Asociaciones Turísticas (Fematur). La derrama económica producto de esa cantidad de turistas en territorio nacional será de 24 mil 597 millones de pesos, incluyendo nacionales y extranjeros. La Fematur anticipa una afluencia total a los hoteles del País durante esas dos semanas de 3 millones 512 mil turistas (nacionales y extranjeros), que es 7.6 por ciento más que en el 2015. El porcentaje de ocupación para esta temporada se prevé en Semana Santa de 68.15 por ciento, y en la de Pascua 64.26 por ciento, lo que en promedio dará 66.21 por ciento para las dos semanas. La estadía de nacionales se estima de 1.93 noches promedio en Semana Santa y de 1.94 noches en la semana de Pascua. En tanto, la estadía de los extranjeros será de 3.60 noches promedio para la Semana Santa y de 3.23 en la de Pascua. Los extranjeros, al realizar viajes de mayor distancia, permanecen más noches en los destinos, con una estadía promedio para las dos semanas de 3.42 noches. Acumulando la estadía de nacionales y extranjeros, el indicador general será de 2.19 noches por turista. Jorge Hernández, presidente de Fematur, señaló que las cifras anteriores corresponderían sólo a alojamiento comercial, sin embargo, no todos los viajeros hacen uso de este servicio, pues otro tanto se aloja con familiares y amigos. Comentó que en este periodo se prevé que 4 millones 22 mil nacionales se desplazarán al extranjero, particularmente a Estados Unidos, y en mayor volumen por la zona fronteriza con ese país, y ejercerán un gasto de 8 mil 331 millones de pesos. Hernández destacó que los destinos más visitados serán los de playa, así como algunas ciudades coloniales o que destacan por las celebraciones tradicionales de esta época como Guanajuato, Morelia, Pátzcuaro, Mérida y San Luis Potosí, entre otras, y algunos sitios tradicionales como Cuernavaca, Valle de Bravo, Tijuana y la Ciudad de México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo